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【自己紹介】 

下名は松本研究室にて、アルミニウムめっき

の光沢性の研究をしておりました。 

松本先生のご指導・ご指摘をいただきながら、

研究に励んでおりました。 

 

 

【近況】 

卒業後は、火力発電所向けの制御装置および制御プログラムの製作に取り組む部署で 

働いております。 

こちらの会社では、プログラミングの製作が主体なので、化学出身の下名にとっては 

未知の領域であり、勉学の日々を送っております。 

 

プログラミングが主体ではありますが、火力発電所を主要な顧客としておりますので、 

有機系の流体を制御するようなプログラムが多く、研究室の研究内容とは離れますが、 

神奈川大学で学んだ知識が役立っております。 

 

現在は新製品のエンジニアリングと検証(テスト)、提供済み製品の修理・修正を担当 

しながら、プログラミングについて勉強しております。 

PCの機能でまだ知らなかった機能や性能を知ることも多々あり、好奇心をくすぐる毎 

日です。 

2年目以降、お客様にエンジニアリングサービスを提供する立場になるので、より一 

層励みたいと考えております。 

 

【在学生さんへ】 

皆さんはおそらく研究が相当ハードだと感じることになると思います。 

下名は論文発表が近づく頃には朝早くから夜遅くまで研究に没頭することがありました。 

他のメンバーでも下名と同じように研究に没頭する方がいました。 

皆さんも経験すると思いますが、できれば早い段階で目標の半分くらいに進めていける 

よう頑張ってください。 

だらけることなく、毎週目標を設定し、先生の意見などをノートにまとめて、毎日研究

に 

取り組むようにしてください！ 

会社での机の様子 


